



El futuro  
es de todos

Cancillería  
Embajada de Colombia  
en Francia

# Boletín Mensual

Septiembre 2019

## Embajadora Morales participó en el Foro Internacional sobre Inclusión y Equidad de la UNESCO en Cali



Embajadora Viviane Morales Hoyos, Embajadora Delegada Permanente de Colombia ante la UNESCO; la Ministra de Educación Nacional, María Victoria Angulo; y la Subdirectora General de Educación de UNESCO, Stefania Giannini. Fuente: Embajada de Colombia.

La Embajadora de Colombia ante Francia y Embajadora Delegada Permanente de Colombia ante la UNESCO, Viviane Morales Hoyos, participó en el Foro Internacional sobre Inclusión y Equidad de la UNESCO: Todas y todos los estudiantes cuentan, que se realizó en Cali entre el 11 y el 13 de septiembre.

El evento fue inaugurado por la Subdirectora General de Educación de la UNESCO, Stefania Giannini; el Alcalde de Cali, Maurice Armitage; y la Ministra de Educación Nacional y Vicepresidenta del Comité Directivo del Objetivo de Desarrollo Sostenible - Educación 2030 por la región de América Latina y el Caribe, María Victoria Angulo, quien moderó el panel sobre elaboración y aprobación de marcos legislativos, de planificación y de políticas que sienten las bases para la inclusión y la equidad.

En este importante foro organizado por UNESCO, el Ministerio de Educación Nacional y la Alcaldía de Cali, con la activa colaboración del Ministerio de Relaciones Exteriores y la Delegación Permanente de Colombia ante la UNESCO, participaron reconocidos expertos internacionales, autoridades educativas, educadores, jóvenes, organizaciones internacionales y representantes de la sociedad civil, quienes reflexionaron sobre cómo implementar eficazmente la Agenda 2030 y el Objetivo de Desarrollo Sostenible 4: Garantizar una educación inclusiva, equitativa y de calidad, y promover oportunidades de aprendizaje durante toda la vida para todos.

## Visita a Colombia del Ministro de Educación de Francia, Jean-Michel Blanquer



El Presidente de la República Iván Duque condecora con la orden de San Carlos, grado de Gran Cruz, al Ministro de Educación de Francia, Jean-Michel Blanquer.  
Fuente: Nelson Vallejo.

El 16 de septiembre en Cartagena, el Ministro de Educación de Francia, Jean-Michel Blanquer, recibió un doctorado honoris causa en Ciencias Sociales y Humanas por parte de la Universidad Simón Bolívar, además de las llaves de la ciudad heroica. En este mismo espacio el Ministro Blanquer ofreció una conferencia intitulada “Educación, confianza y vida”.

Posteriormente, el Ministro Blanquer participó en la apertura de la Misión Internacional de Sabios en Cartagena, en compañía de la Ministra de Educación Nacional, María Victoria Angulo, y la Vicepresidenta de la República, Marta Lucía Ramírez, quien afirmó que el

objetivo de esta iniciativa es “*definir hacia dónde vamos a enfocar los esfuerzos de Colombia en materia de producción y aplicación de conocimiento para tener un sector productivo con más riqueza y competitividad que garantice el nivel de vida de los colombianos*”.

Como cierre de su visita, el Presidente Iván Duque condecoró, en el Palacio de Nariño, al Ministro Blanquer con la orden de San Carlos, grado de Gran Cruz, en reconocimiento a su compromiso para fortalecer los lazos de amistad y cooperación entre Colombia y Francia. El Ministro Blanquer fue acompañado por la Embajadora Morales durante sus actividades en nuestro país.



El Embajador de Francia en Colombia, Gautier Mignot; el Ministro de Educación de Francia, Jean-Michel Blanquer; la Ministra de Educación Nacional, María Victoria Angulo; y la Embajadora de Colombia en Francia, Viviane Morales, en la Sesión de Sabios en Cartagena. El Ministro Jean-Michel Blanquer durante la ceremonia de Doctor Honoris Causa en la Universidad Simón Bolívar. Fuente: Embajada de Colombia y Nelson Vallejo.

## Embajadora Morales visita Metz para el lanzamiento de la Cooperación Musical con Colombia

El pasado 29 de septiembre, la Embajadora Viviane Morales visitó como invitada de honor la ciudad de Metz, capital del departamento de Mosela, marcando así el inicio de una nueva etapa de cooperación entre esta ciudad y Colombia.

Durante su estadía, la Embajadora Viviane Morales se reunió con el Alcalde Dominique Gros, con quien dialogó sobre la candidatura de Metz ante la UNESCO como ciudad creativa de la música; la larga trayectoria de cooperación musical de las instituciones culturales de Metz con Colombia (y en particular con la Banda de Neira y Batuta); al igual que sobre las intenciones de ampliar esta cooperación a Bogotá, con miras a las temporadas 2020 y 2021. El Alcalde compartió con la Embajadora los importantes avances de Metz en el cumplimiento de los objetivos de la COP 21 de Cambio Climático, y sus políticas de prohibición de plástico de un solo uso y generación de energía a partir de desechos convertidos en biomasa. Ambos acordaron continuar la cooperación en materia



La Embajadora Viviane Morales con el Alcalde de Metz, Dominique Gros.  
Créditos: Embajada de Colombia.

cultural con ciudades colombianas, e intercambiar experiencias sobre lucha contra el cambio climático.

Asimismo, la Embajadora Morales asistió al concierto de los Jeunes Symphonistes Mosellans, quienes irán a nuestro país en febrero de 2020 para una serie de talleres y conciertos con la Banda de Neira y Batuta en Manizales, y una obra del compositor Hector Berlioz con la Filarmónica Joven en Bogotá.



La sala El Arsenal de Metz con los colores de la bandera de Colombia, durante el concierto de los Jeunes Symphonistes Mosellans. Créditos: Embajada de Colombia.